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Успей стать волонтером 
Завершается формирование 
команды волонтеров 
на Международный 
фестиваль университетского 
спорта (МФУС), который 
пройдет в Екатеринбурге 
с 19 по 31 августа. Прием 
заявок будет прекращен через 
10 дней – 30 июля. 

Волонтерская программа 
Фестиваля стартовала в марте. 
Для организации и проведения 
соревнований формируется команда 
из 3 500 волонтеров. Они будут 
задействованы в 26 направлениях 
деятельности: работа со зрителями, 
взаимодействие со СМИ и так далее. 

Волонтером Фестиваля может 
стать любой желающий, кому 
намомент старта соревнований будет 
18 лет (на некоторые позиции можно 
попасть с 14 лет).

Волонтеры Фестиваля получат 
право бесплатного проезда 
на  четырех видах общественного 
транспорта – автобусе, трамвае, 
троллейбусе и метрополитене. Для 
этого добровольным помощникам 
будут выданы специальные ЕКарты 
с заранее пополненным балансом 
проездных. Срок действия таких 
карт – с 1 по 31 августа.

Иногородних волонтеров 
дирекция Фестиваля обеспечит 
бесплатным жильем.

– Мы прислушались 
к пожеланиям ребят и решили 
помочь им с жильем. Тысячу 
добровольцев из других городов 
мы (совместно с УрФУ) поселим 
в Екатеринбурге бесплатно, – заявил 
руководитель дирекции Фестиваля 
Александр Чернов.

Подать заявку на вступление 
в команду волонтеров можно 
на сайте dobro.ru.

Армейцев призвали  
в «Уральский трубник»
Первоуральскую команду объединили со «СКА-Свердловск»

Владимир ВАСИЛЬЕВ

Первоуральский «Уральский 
трубник» – единственный 
представитель Среднего 
Урала в элитном дивизионе 
отечественного хоккея 
с мячом – отныне называется 
«СКА-Уральский трубник» 
и будет представлять не один 
город, а всю Свердловскую 
область. Учредитель 
обновленного клуба – 
региональное министерство 
физической культуры 
и спорта. Об этом было 
объявлено в понедельник 
вечером на совместной пресс-
конференции областного 
министра спорта Леонида 
РАПОПОРТА и президента 
клуба   «СКА-Уральский 
трубник» депутата ЗССО 
Виктора БАБЕНКО.

15 лет назад хоккей с мячом 
был самым свердловским видом 
спорта: в элитном дивизионе 
чемпионата России тогда игра-
ли сразу три областные коман-
ды: «СКА-Свердловск» (Екатерин-
бург), «Уральский трубник» (Пер-
воуральск) и «Маяк» (Краснотурь-
инск). Однако в 2009 году произо-
шла катастрофа. Из-за финан-
совых проблем прекратил суще-
ствование «Маяк», а легендарный 
«СКА-Свердловск»  – 12-кратный 
чемпион страны – добровольно 
опустился в Высшую лигу.

Сама первоуральская коман-
да поначалу держала марку, в 
2019 году даже добралась до брон-
зовых медалей чемпионата Рос-
сии (впервые в своей истории), но 
затем покатилась вниз: восьмое 
место, девятое, одиннадцатое…

Первый шаг к возрожде-
нию хоккея с мячом был сде-
лан прошлым летом, когда пре-
зидентом «Уральского трубни-
ка» стал депутат Законодатель-
ного Cобрания Свердловской 
области Виктор Бабенко. Улуч-
шить спортивные результаты 
за один сезон не удалось (коман-
да даже опустилась еще ниже – 
на 12-е место), зато другие про-
блемы – финансовые, организа-
ционные – были решены. У клу-
ба появилось несколько солид-
ных спонсоров, а главное – на-
ладилось продуктивное взаи-
модействие с областным мини-
стерством физической культу-
ры и спорта.

На помощь пришли 
областные власти

– Летом состоялась встре-
ча с губернатором Евгением 
Куйвашевым, на которой бы-
ли приняты кардинальные ре-
шения о развитии хоккея с мя-
чом, – рассказал Леонид Рапо-
порт. – Две команды нашей об-
ласти – «Уральский трубник» и 
«СКА-Свердловск» – объедине-
ны в один клуб. Учредителем 
его стало региональное мини-
стерство спорта. И клуб теперь 
представляет не только Перво-
уральск, но и весь регион, что от-
ражено в новом логотипе, где до-
полнительно появились слова 
«СКА» и «Свердловская область». 

Новое название клуба (или, 
если угодно, название ново-
го клуба) получилось доволь-
но громоздким, и журналисты, 
присутствовашие на пресс-кон-
ференции, тут же придумали 
сокращенный вариант – СКАУТ.

Дело сдвинулось  
с мертвой точки

Одной из главных проблем 
свердловского клуба является 
отсутствие современной аре-
ны. На старой уже давно вышло 
из строя осветительное обору-
дование, что вынуждало пер-
воуральцев проводить домаш-
ние матчи в дневные часы. А по-
скольку игровые дни в хоккее с 
мячом – это не только суббота 
и воскресенье, то понятно, что 
«шайтаны» (прозвище коман-
ды) в будни играли при почти 
пустых трибунах. Средняя по-
сещаемость домашних матчей 
«Уральского трубника» в про-
шлом сезоне – 486 человек. При 
этом на выезде на игры сверд-
ловчан приходило почти в три 
раза больше болельщиков – 
1  225. У подавляющего боль-
шинства клубов эта пропорция 
обратная.

– Эта проблема тоже реша-
ется, – сообщил Леонид Рапо-
порт. – Один из спонсоров ко-
манды выделил деньги на пред-
проектную подготовку, она уже 
идет. После этого начнется про-
ектирование, которое займет 
порядка восьми месяцев. Наде-
емся, что в 2024 году оно будет 
завершено и можно будет на-
чинать строительство. Что ка-
сается ближайшего сезона... Мы 
прямо сейчас, после пресс-кон-
ференции, заедем к главе горо-
да и постраемся закрыть этот 
вопрос (как мы узнали чуть поз-
же, такая встреча действи-
тельно состоялась: мэр Перво-
уральска Игорь Кабец взял си-
туацию под личный контроль – 
Прим. «ОГ»).

– Стадион останется откры-
тым, но лед будет искусствен-
ным. Это увеличит время про-
ведения хоккейных матчей 
примерно на два месяца в год, – 
добавил Виктор Бабенко. – Бу-
дут возведены новые трибуны, 
внутри которых разместятся 
10  раздевалок (для команд раз-
ных возрастов) и различная ин-
фраструктура. Летом на поле 
можно будет играть в футбол 
и проводить различные массо-
вые мероприятия – Дни города, 
концерты.

Аббревиатура СКА 
обязывает

Первый турнир, в котором 
сыграет «СКА-Уральский труб-
ник», – это предварительный 
этап Кубка России-2023. Он 
стартует 16 августа в Иркутске. 
Свердловчане играют в группе 
«Восток», где у них будет 7 сопер-
ников.

– Наша задача – попасть в 
четверку лучших и выйти в фи-
нальный раунд, – сказал Виктор 
Бабенко.

На вопрос «Какая задача по-
ставлена перед командой в чем-
пионате России?» президент 
клуба ответил, что пока ника-
кой: «Определимся с ней по ре-
зультатам выступления в иркут-
ском турнире». В этот момент в 
диалог вмешался Леонид Рапо-
порт:

– В любом случае надо выхо-
дить в плей-офф, – сказал ми-
нистр. – Теперь в названии клу-
ба есть аббревиатура СКА, а это 
обязывает.

Леонид Рапопорт (слева) и Виктор Бабенко с оптимизмом смотрят на будущее свердловского клуба
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Стали известны 
первые  
15 стран-участниц  
Фестиваля 
университетского 
спорта
Дирекция Международного 
фестиваля университетского 
спорта объявила первых 
иностранных участников 
соревнований. 

Как объявлялось заранее, 
Фестиваль пройдет с участием 
студенческих команд из государств – 
участников БРИКС, государств – 
членов Шанхайской организации 
сотрудничества (ШОС) и государств – 
участников Содружества 
Независимых Государств (СНГ), 
но не ограничится ими.

В августе 2023 года 
в Екатеринбург приедут спортсмены 
из университетов Беларуси, 
Венесуэлы, Вьетнама, Зимбабве, 
Индонезии, Казахстана, Китая, Кубы, 
Нигерии, Пакистана, Таджикистана, 
Танзании, Уганды, Шри-Ланки 
и Эквадора.

Полный список стран-участниц 
будет представлен непосредственно 
перед стартом соревнований.

Владимир ВАСИЛЬЕВ




